

Aus der Sitzung des Ausschusses PLANEN♦TECHNIK♦BAUEN vom 01. Dezember 2021

Der Technische Ausschuss des Gemeinderates hat in der letzten öffentlichen Sitzung über folgende Themen beraten und Beschlüsse gefasst:

Folgenden Bauvorhaben wurde zugestimmt bzw. wurden zustimmend zur Kenntnis genommen:

- Albstraße 21: Errichten einer Gerätehütte
- Bahnhofstraße 18: befristetes Aufstellen eines Pavillonzeltes
- Berliner Straße 17: Umbau und Erweiterung des Wohnhauses
- Bühlstraße 29: Errichten einer Doppelhaushälfte mit Einliegerwohnung und Garage
- Rankbachstraße 40: Umbau, Aufstockung und Sanierung des Realschulgebäudes
- Rankbachstraße 55: Errichten einer Sporthalle und 105 Kfz-Stellplätze
- Robert-Bosch-Campus: Errichten von 1.204 Fotovoltaik-Carports

Nahwärmeverbund Schul- und Sportzentrum

Das Ingenieurbüro Schuler hat im Rahmen einer Machbarkeitsstudie die Erweiterungsmöglichkeiten des Nahwärmeverbunds untersucht. Mit der Ergänzung von 2 gasbetriebenen Blockheizkraftwerken (BHKW) kann der Sommerenergiebedarf abgedeckt werden; aufgrund der geringen Abnahmemengen, kann im Sommer die Holzhackschnitzelheizanlage nicht ökonomisch betrieben / genutzt werden.

Für weitere Beratungen, ob ein BHKW, 2 BHKW oder kein BHKW ergänzt werden soll, werden weitere Untersuchungen zu einer verstärkten Nutzung solarer Strahlungsenergie durchgeführt.

Sanierungsmaßnahme Realschule Renningen

Der planerische Stand der Fassadensanierung, Erweiterung und Aufstockung des Realschulgebäudes wurde dem Gremium vorgestellt. Der Antrag auf Baugenehmigung ist eingereicht und im Frühjahr 2022 wird mit den Arbeiten begonnen. Zunächst müssen vorab die Ausweichunterrichtszimmer in Containerbauweise für die Bauzeit erstellt werden.

Friedrich-Silcher-Schule Malmshelm

Die Tragwerksplanung wurde in einem öffentlichen Verfahren ausgeschrieben. Das Gremium empfiehlt dem Gemeinderat die Beauftragung des günstigsten Bieters, die Pfefferkorn Ingenieure GbR, zum Angebotspreis von 277.693,58 €.

Betrieb des Glockenspiels bei der Mediathek in Renningen

Der Technische Ausschuss hat beschlossen, dass das am 27.11.2021 eingeweihte, von Pfarrer Pitzal gestiftete, Glockenspiel zunächst versuchsweise für ein Jahr regelmäßig täglich einmal um 17.30 Uhr erklingen soll.

Die Melodien werden von der Stadtverwaltung ausgesucht. Es stehen derzeit ca. 40 Melodien zur Auswahl.